



Frontel y la ONG Educando en Red lideran la iniciativa.

Lanzan programa para impulsar la educación técnica en Biobío

Frontel, en colaboración con ONG Educando en Red, anunciaron el lanzamiento del Programa "Semillero de Talentos Eléctricos". La iniciativa busca fortalecer las competencias técnicas y transversales de las y los jóvenes que cursan la especialidad de Electricidad en 15 establecimientos de educación media técnico profesional en las regiones de Nuble, Biobío, La Araucanía, Los Ríos, Los Lagos y Aysén.

Es así como los jóvenes recibirán capacitación en áreas cruciales de su formación, convirtiéndose en un aporte real y concreto para su crecimiento personal, profesional y social, a fin de potenciar las competencias básicas, genéricas y específicas de los estudiantes, brin-

dándoles herramientas esenciales para su futuro profesional. La colaboración entre Frontel y Educando en Red para desarrollar el programa se fundamenta en la necesidad estratégica de fortalecer el capital humano en el sector eléctrico y la urgencia de promover la inclusión y el desarrollo social en las regiones.

Abelardo Muñoz, del Liceo Héroes de la Concepción de Laja, sostuvo que "para nosotros es súper importante contar con estas redes de apoyo que nos permiten aumentar las posibilidades de nuestros estudiantes, sobre todo en el área de la especialidad donde no contábamos con capacitaciones, sobre todo con oportunidad de certificación para nuestros estudiantes".